



20 septembre 2025. Ahun. Inauguration de la plaque commémorative du 50ème anniversaire de l'inscription du VIADUC de Busseau-sur-Creuse





20 septembre 2025. Ahun. Inauguration de la plaque commémorative du 50ème anniversaire de l'inscription du VIADUC de Busseau-sur-Creuse





20 septembre 2025. Ahun. Inauguration de la plaque commémorative du 50ème anniversaire de l'inscription du VIADUC de Busseau-sur-Creuse



LA MONTAGNE

AHUN : réalisation industrielle audacieuse du XIXe siècle que le viaduc ferroviaire métallique de Busseau



20 septembre 2025. Ahun. Inauguration de la plaque
commémorative du 50ème anniversaire de l'inscription du
VIADUC de Busseau-sur-Creuse



AHUN : C'est au titre de « réalisation industrielle audacieuse du XIXe siècle » que le viaduc ferroviaire métallique de Busseau fut inscrit, le 15 janvier 1975, à l'inventaire supplémentaire des monuments historique. L'association Busseau Histoire et Patrimoine, co-présidée par Solène Dionnet et Didier Guillaumat, a décidé, à l'occasion des Journées du patrimoine, de célébrer le cinquantième anniversaire de cette inscription par la pose d'une plaque commémorative située dans le village de Busseau sur un site permettant une superbe vue sur l'ouvrage ferroviaire. Cette plaque de très grande qualité graphique, supportée par un coupon de rail, retrace les grandes lignes de la construction du premier viaduc métallique ferroviaire du XIXe siècle. Cet ouvrage dont les travaux ont débuté fin 1863 et se sont achevés, fin 1864 fut réellement une prouesse technologique qui fut pour de nombreuses techniques de constructions, très novatrice et très avant-gardiste. Un ouvrage entièrement métallique (piles et tablier) de grande hauteur fut conçu et réalisé par les ingénieurs Wilhem Nordling et François Lloyd, 25 ans avant la Tour Eiffel et 20 ans avant Garabit. L'association avait également organisé à l'intérieur de la gare, une exposition très intéressante et bien détaillée sur l'histoire de la construction du viaduc.